

**Terfens.** FPÖ-Kandidaten. Bei der am 8. Juli in Terfens durchgeführten Sitzung der FPÖ-Bezirksgruppe Schwaz, welche zugleich den Auftakt zum Landtagswahlkampf im Bezirk Schwaz darstellte, wurden die Programmschwerpunkte für den Bezirk Schwaz beschlossen und der FP-LAbg. Hermann Eigentler beauftragt, diese Punkte gemeinsam mit den beiden anderen im Landtag vertretenen Parteien, in der nächsten Periode des Tiroler Landtages zu verwirklichen. Für den gemeinsamen Wahlkreis Mitte (Bezirk Schwaz und Bezirk Innsbruck-Land) wurde der bisherige LAbg. Hermann Eigentler als Spitzenkandidat für die Landtagswahl 1979 nominiert. Auf Platz zwei kandidiert Bezirksparteiobmann Anton Blünegger, Betriebsrat in den Jenbacher Werken. Weitere Kandidaten des Bezirkes Schwaz auf der gemeinsamen Wahlkreisliste sind GR Richard Schneider, Herbert Eller, Brunhilde Weber (alle aus Schwaz), Heinrich Neuner aus Terfens, Edwin Müller aus Fügen sowie die Herren Ing. Hans Beinstingl, Dr. Albin Kuhlanek, Alfred Lerchbaumer und Hans Mariacher.